

## Referenz für Günther Lohmer, Lohmis kunterbunte Umwelt

Bei unserem diesjährigen Sommerfest hat Herr Günther Lohmer einen bunten Strauß an verschiedenen naturwissenschaftlichen Experimenten für unsere Kinder arrangiert. Dabei durften die Kinder selbstständig zahlreiche Experimente ausprobieren und über die Ergebnisse staunen.

Herr Lohmer hat die naturwissenschaftlichen Inhalte kindgerecht und sehr unterhaltsam vermittelt. Er fand interessante Beispiele aus dem Alltag der Kinder, die die Zusammenhänge besonders anschaulich machten. Alle anwesenden Kinder waren mit Begeisterung bei der Sache. Auch die anwesenden Eltern staunten über verschiedene Phänomene und entdeckten, dass Chemie und Physik Spaß machen kann.

Das Angebot von Herrn Lohmer war für unser Sommerfest eine schöne Bereicherung und wurde sowohl von den Kindern als auch von den Erwachsenen positiv aufgenommen.

Wir bedanken uns für die stets angenehme und kompetente Zusammenarbeit und wünschen Herrn Lohmer beruflich und privat alles Gute.

Leverkusen, 24.06.2014

*Petra Lußem*